

Jeanneau : « Mon retour à Cholet est envisageable »

Pro A. Villeurbanne, Cholet-Basket, l'Equipe de France... Le Vendéen d'origine, de passage hier dans les Mauges, s'exprime sans détour.

Aymeric, vous qui avez décroché le titre de champion de France avec Villeurbanne, que manque-t-il à Cholet-Basket pour y parvenir ? L'argent, tout simplement ?

Je ne sais pas si on peut y arriver sans ça aujourd'hui. Depuis plusieurs années, L'Asvel a structuré l'extra-basket, avec beaucoup plus de monde dans les bureaux pour développer justement de l'argent dans l'avenir. Si Cholet veut continuer à se développer, il doit continuer à développer l'à côté. La salle, c'est indispensable. Aujourd'hui, on ne vient pas voir que du basket. Les grosses équipes sont dans le sport-business. En revanche, la force de Cholet est de garder sa politique de formation. Il le faut, car on peut être champion avec des jeunes.

Vous avez été prolongé une saison. Avez-vous eu peur de ne pas être conservé ?

À Noël, je savais que si je vous voulais rester à l'Asvel, c'était en 2^e meneur. Je l'accepte. On joue l'Euroleague, c'est un gros club, avec de grosses ambitions. On m'a dit qu'on voulait continuer à travailler avec moi, assez tard dans la saison mais avant les playoffs. Je n'ai pas vraiment eu peur, mais ils auraient pu ne plus vouloir de moi.

Votre retour à CB dans un an est-il envisageable ?

Oui. Le club aura besoin de jouer d'expérience, mais aussi d'essayer de développer quelque chose de plus en dehors du terrain. Cholet, c'est mon club formateur, ma région, la famille est là. C'est mon club de cœur. Mais pour le moment, je suis à l'Asvel et j'aimerais bien finir à l'Asvel.

Enfin, avez-vous été déçu de ne pas avoir été présélectionné en équipe de France ? (Catégorique) Oui, oui, très déçu. Ma

première partie de saison n'avait pas été bonne du tout. Vincent (ndlr : Collet, le coach des Bleus et de l'Asvel) a vu mon mauvais niveau. Il s'est basé dessus. C'est aussi en perspective

des Jeux 2012. Je serai plus âgé à ce moment-là. Par contre, je souhaite qu'ils réussissent.

Recueilli par J. D.



Aymeric Jeanneau et la séance d'autographes.